



Primeras Planas

Urgen banqueros consolidación fiscal
INE, bajo el fuego de ciberataques; registra 32 por minuto
Inactivas, hasta cuatro millones de cuentas de afores
Armerías juegan última carta ante la Corte Suprema de EU
Ataca Israel base militar iraní; ningún daño grave, dice Teherán
No es cacería de brujas, sino rendir cuentas: ministro González Alcántara
La banca, con ganancias récord en el sexenio
Monstruoso
¡A la caza del puma!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Hallan identificaciones y restos óseos a violador

Autoridades capitalinas encontraron cráneos, identificaciones de mujeres y sustancias químicas dentro de la vivienda de Miguel "N", quien violó y mató a una adolescente en la alcaldía Iztacalco. El hallazgo se realizó durante un cateo que la FGJ efectuó en el departamento 5 del conjunto habitacional localizado en la calle Cerrada 16 de Septiembre, colonia La Cruz Coyuya. **Pablo Vázquez**, jefe de la Policía local, había adelantado que el hombre estaría relacionado en otro caso de violencia, pero no dio más detalles. [Excélsior](#) sin mención: [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

No votará 61% en prisión preventiva

De las cuatro mil 049 personas en prisión preventiva que cumplían con los requisitos para ejercer su derecho al voto en el próximo proceso electoral en la CDMX, 61% decidió no participar en la jornada que para ello se llevará a cabo en los centros penitenciarios del 6 al 20 de mayo. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, dijo que trabajan para garantizar el derecho al libre voto de las personas que están en prisión preventiva. [Excélsior](#) sin mención: [La Razón](#)

Ofrecen recompensas por familia de El Ojos

El jefe de Gobierno, Martí Batres, junto con autoridades de seguridad, anunció la actualización y ampliación del Programa de Recompensas para Capturar a Generadores de Violencia en la CDMX. Por su parte, el titular de SSC, **Pablo Vázquez**, compartió que del primero de febrero al 15 de abril se detuvieron a 19 objetivos prioritarios, entre ellos, El Chori, líder criminal de la célula delictiva Unión Tepito. [La Razón](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#) sin mención [Excélsior](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [+ Chilango](#) / [Diario de México](#)

Prevén derrama de mil MDP con concierto de Interpol

Mil 264 elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** van a ser desplegados en el Zócalo para que vigilen a los asistentes del concierto de la banda Interpol, el próximo 20 de abril. De acuerdo con Martí Batres, jefe de Gobierno, el total de policías serán apoyados con 102 vehículos, 265 elementos de tránsito, 28 motopatruillas y 5 grúas, quienes implementarán ocho filtros de revisión y monitoreo, además de que ese día realizarán cortes a la circulación en el primer cuadro de la ciudad. [Diario de México](#)



Habrá lleno en el inmueble de CU

El estadio Olímpico Universitario vivirá una auténtica fiesta en las gradas este sábado, en una edición más del Clásico Capitalino. Este miércoles inició la venta de los boletos para la visita del América a los Pumas. El Club Universidad hizo un llamado a la afición que no pudo obtener tickets para que no acudan al inmueble para no dificultar los operativos de seguridad que implementará la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Esto](#)

Detienen a 30 por retirar propaganda

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a 30 sujetos por quitar propaganda electoral de Santiago Taboada. El parte oficial señala que los agentes fueron alertados de que, sobre Bulevar Nuevo León, colonia San Francisco Tecoxpa, Pueblo San Francisco Tecoxpa, alcaldía Milpa Alta, se estaba retirando propaganda electoral de manera ilegal. [Excélsior](#)

Cacharros en Coyoacán

Elementos de Tránsito de la SSC realizaron el retiro de vehículos chatarra en la alcaldía Coyoacán; 50 policías de Tránsito se destinaron para este dispositivo. El operativo se llevó a cabo en las colonias Ajusco, Pedregal de Santo Domingo y Panamericana. [Reforma](#)

Roclean y bailan

Ante más de 400 mujeres privadas de la libertad, en el **penal femenino de Santa Martha Acatitla**, el grupo de rock El Haragán tocó dos horas y media en el arranque de su gira interreclusorios. [Reforma](#) / [Basta](#)

Tierra sin ley

Cinco balazos se escucharon en calles de la colonia Leyes de Reforma, en Iztapalapa, donde asesinaron a Alfonso, un mototaxista que prestaba sus servicios en dicha demarcación. Por el testimonio de testigos, **la policía** logró detener a dos presuntos agresores. [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Arde pipa tras choque sobre Circuito Interior

Se registró una volcadura e incendio de una pipa, que transportaba agua potable, en el Circuito Interior, colonia 20 de Noviembre, alcaldía Venustiano Carranza. Agentes del Sector Cuchilla y Paramédicos del ERUM acudieron al lugar. No se reportaron lesionados y el chofer fue detenido para deslindar responsabilidades. [Reforma](#) / [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

¿Fuiste víctima de extorsión? La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** te orienta qué hacer. Marca al 555 242 5034. [Reforma](#)

Intensifican protestas contra 'El Insurgente'

Los residentes de la colonia Libertadores de 1857, ubicada en la alcaldía Álvaro Obregón, tomaron medidas drásticas para llamar la atención sobre las afectaciones que están experimentando debido a las obras del Tren Interurbano México-Toluca. Los inconformes bloquearon la circulación de la avenida de las Torres. En la colonia Libertadores de 1857 se ha desplegado un dispositivo de seguridad por parte de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para mantener el orden y proteger a los ciudadanos en medio de la protesta. [Basta](#) / [Contra Réplica](#)

Identifican a tres de los 4 ajusticiados

La FGJ investiga ataque directo relacionado con grupos de la delincuencia organizada de Tláhuac contra cuatro hombres; ya identificaron a tres. Las primeras investigaciones, con ayuda de las cámaras de seguridad que se encontraban en la escuela y papelería de la esquina, determinaron que dos hombres llegaron a bordo de una motocicleta a acribillar a los occisos. La disputa por las alcaldías cada día es más evidente: en Tláhuac varios grupos delictivos se están disputando por ser "líderes", de acuerdo a **la SSC** de la CDMX. [La Prensa](#)



"Dinero al caño"

Entre 2019 y 2023 el gasto que realiza la Ciudad de México en la sustitución de coladeras se triplicó al pasar de poco más de 9 millones y medio de pesos, a superar los 33 millones 600 mil pesos. En abril de este año, el C5 de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reveló un video que muestra el momento en el que los tripulantes de un camión roban coladeras en la alcaldía Miguel Hidalgo. [Reporte Índigo](#)

Se sienten más seguros en BJ, MH y Cuajimalpa

Las alcaldías Benito Juárez, Cuajimalpa y Miguel Hidalgo son consideradas las alcaldías más seguras, de acuerdo con la ENSU al primer trimestre de este año publicada por el Inegi. En dichas alcaldías los encuestados manifestaron que el gobierno de su ciudad es muy efectivo para resolver los problemas más importantes de su zona en este rubro. [Excélsior](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Sube la percepción de inseguridad

México vivió el miércoles pasado el día más violento en lo que va del año, según cifras de la SSPC, que reportó 101 personas asesinadas en el país. A la lista de estados como Guanajuato, Baja California, Michoacán, Tabasco o Veracruz, se sumó el miércoles la CDMX, gobernada por el morenista Martí Batres, donde siete personas fueron asesinadas a tiros en dos ataques armados directos. [El Financiero](#) / [El Economista](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [Diario Imagen](#)

Seguridad, prioritaria para CDMX, señala IMD

La seguridad es el área de máxima preocupación para los residentes de la CDMX, y podría considerarse un rubro prioritario para la inversión pública y privada, dijo Bruno Lavin, presidente del Smart City Observatory del IMD (Institute for Management Development), quienes en un informe reciente señalaron que el 81% de los capitalinos muestra preocupaciones por la inseguridad local. [El Financiero](#)

El "cártel de la tala" y alcaldía Iztacalco permitieron el retiro de árboles sanos en Unidad Habitacional Barrio de Santiago

En la Unidad Habitacional de Calzada de la Viga 901 de la colonia Barrio de Santiago Sur, de la alcaldía Iztacalco, la administración taló más de 27 árboles fresnos de 45 años de antigüedad, sin permiso de la Sedema. Ninguna alcaldía puede emitir una licencia para despojar la naturaleza, sin embargo, Rogelio Edgar Coss y León Orihuela dieron la orden del retiro de árboles. Cuando un grupo de vecinos solicitó la intervención de la **Policia** para que detuvieran los trabajos, la administración les mostró autorizaciones aparentemente emitidas por la jefa de Unidad Departamental de Ecología de Iztacalco. [La Crónica de Hoy](#)

Centran discusión en las malas gestiones

Las candidatas Alfa González de la coalición Va X la CDMX; Gabriela Osorio, de Morena PT, PVEM, y Marina Martí de Movimiento Ciudadano, presentaron ayer sus propuestas para atender la seguridad y transparencia en la alcaldía Tlalpan. Marina Martí propuso más policías, cultura de la denuncia y policías con perspectiva de género. Gaby Osorio explicó que su proyecto plantea un plan integral en conjunto con el gobierno de la Ciudad de México de la Fiscalía y la **Secretaría de Seguridad** capitalinas. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Columna Línea 13: Los datos duros del Inegi

Duro golpe recibió el equipo de los morenistas en la capital al enterarse a primera hora de la Encuesta sobre Seguridad que presenta cada tres meses el INEGI. No saben qué más les dolió, si el hecho de que la alcaldía Benito Juárez aparece en primer lugar en materia de percepción ciudadana en seguridad o que la demarcación Iztapalapa sea la última. Esto, en tiempos electorales, resultó oro molido para los opositores que de inmediato salieron a replicarlos. No hay que olvidar que los datos duros mandan y la seguridad es el tema que más importa a los chilangos, quienes ya sacarán sus conclusiones. [Contra Réplica](#)



Columna Rozones: Reconocimientos y coscorriones

Y es la ENSU del Inegi, la posibilidad de presumir resultados como la alcaldía Miguel Hidalgo, demarcación en la que un 68% de los encuestados expresó sentirse más seguro. El dato es interesante si se compara con el dato de 2021, cuando sólo el 25% de los vecinos se sentía así. La diferencia entre las dos cifras está en la estrategia Blindar MH, implementada por Mauricio Tabé, quien hoy busca la reelección, que implicó mayor presencia policial y trabajo coordinado con autoridades capitalinas y de otras alcaldías y municipios. [La Razón](#)

Columna Invitada: La seguridad es Clara / Julia Álvarez Icaza

Se presentó la estrategia para "La Seguridad y la Construcción de Paz" con las propuestas del programa de gobierno de Clara Brugada. Según los datos del Inegi, la estrategia de seguridad en la CdMx ha funcionado y reside en cuatro pilares fundamentales: atender las causas, más y mejor policía, coordinación y uso de la inteligencia policial y tener voluntad política. [El Sol de México](#)

Mediación TSJCDMX: 'Mala copa' evita cárcel / Justa Concordia

Eduardo salió con unos amigos a un bar, donde permaneció hasta tarde. Como ya se iba a cerrar el lugar, el mesero les llevó la cuenta, lo que molestó al grupo, que exigía que les sirviera "la caminera", Eduardo rompió un cristal de la puerta, cuyas astillas salpicaron el ojo de un empleado. **Policías** lo detuvieron. Se le abrió una carpeta de investigación, por lo que fue citado a una audiencia, a fin de que el Ministerio Público lo imputara por los delitos de daño a la propiedad y lesiones culposas. El imputado expresó sentirse apenado por su conducta "mala copa", y ofreció una disculpa; además, se dijo dispuesto a reparar los daños de manera íntegra. [El Gráfico](#)

Edicto

Lic. Miriam Thania Cruz Arriaga, se le notifica que se inició la carpeta de investigación CI-FIAR/A/UI-7 S/D/00011/03-2022 D01, por los delitos de contra la salud en su modalidad de narcomenudeo hipótesis con fines de comercio, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ponen a disposición a 5 personas detenidas, mediante la ejecución de una orden de cateo practicada en el inmueble ubicado en Calle Felipe Villanueva, colonia Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc. [24 Horas](#)

Justicia

Denuncia la Seduvi ante la FGJ tres obras con niveles excedentes en BJ

Debido a la construcción de tres inmuebles con pisos excedentes en la alcaldía Benito Juárez, la Seduvi informó que este jueves presentó denuncias penales ante la FGJ contra quienes resulten responsables. Durante recorridos se detectaron edificaciones que excedían el número de niveles construidos, de acuerdo a lo establecido y permitido por el Programa Delegacional de Desarrollo Urbano, los Programas Parciales, la Zonificación y otros preceptos normativos de la CDMX. [La Prensa](#)

Fue sabotaje la contaminación del pozo Alfonso XIII, denuncia Sacmex

El Sacmex presentó una denuncia ante la FGJ capitalina por un presunto sabotaje en el pozo Alfonso XIII, lo que habría contaminado el agua que llega a la alcaldía Benito Juárez. El organismo informó que la denuncia se realizó tras el hallazgo de aceites en el pozo ubicado en la alcaldía Álvaro Obregón, identificado como el punto de origen de la problemática. [La Jornada](#) / [Milenio](#)



Imagen Destacada

